

2021年5月6日

各 位

株式会社 オータケ
企画管理本部

新型コロナウイルス感染者に関するお知らせ

日頃よりご厚情を賜り誠にありがとうございます。

弊社本社勤務の従業員（営業担当者）が新型コロナウイルスに感染していることが2021年5月1日（土）午後に判明いたしましたのでご連絡させていただきます。

当該従業員は、4月28日（水）の夕方から発熱があり、4月30日（金）に医療機関でPCR検査し、5月1日（土）午後に陽性と判定されました。4月29日（木）以降、当該従業員は出勤しておらず、現在は発熱もなく指定された施設にて療養しております。

弊社といたしましては、5月3日（月）に管轄保健センターの指導により当該従業員の行動記録に基づいて濃厚接触者の特定を致しました。その結果、お取引先社員1名様が濃厚接触者（4月27日（火）に当該従業員運転の営業車両にご同乗）として特定されましたので同日に当該お取引先社員様にはその旨のご連絡とお詫びを申し上げました。

なお、弊社従業員につきましては濃厚接触者の該当はございませんでした。

今後とも引き続き、保健センター等の指導に応じ必要な対策を行ってまいります。

弊社本社部門におきましては、感染拡大防止を講じて営業継続させていただきますが、5月6日（木）・5月7日（金）につきましては、弊社へのご来社及び弊社従業員の
お取引先様ご訪問についてはご遠慮させて戴きたくお願い申し上げます（往来自粛）。

※弊社本社部門・・・営業本部・本社営業部・名古屋支店・設備営業部・直需営業部・
商品企画本部・商品部・及び企画管理本部

皆様方に多大なるご迷惑とご心配をおかけいたしましたこと心よりお詫びいたします。

ご不便等をおかけ致しますが、何卒、ご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

以上